

conscience ces pauvres enfants viennent me dire les fautes qu'ils ont faites lorsqu'ils se font un peu oubliés d'eux mêmes, et qu'il leur est échappé quelque parole ou quelque action trop libre. La veille de St. Ignace, je fus extrêmement touché voyant un jeune homme de 24 ans se jeter à mes pieds, et me dire en pleurant, c'est tout de bon que j'ai un grand regret d'avoir offensé Dieu, et je t'assure que je m'en vais mener une vie très réglée. En effet il la mène depuis deux mois, et me donne bien du contentement, après m'avoir donné un peu d'exercice, une autre personne environ de cet âge, s'en étoit enfui d'ici, il y a deux mois par un pur désir de mener une vie libre : la manière dont elle s'étoit retirée d'ici me faisoit tout appréhender pour elle, et me faisoit désespérer de la revoir ici. J'ai béni Dieu de la voir revenir avec de très grands sentiments de douleur de s'en être aussi retirée, elle a voulu pour cela faire plusieurs

pénit
dans
cette
tour
aller
de m
plus
tout
renu
fois
franc
char
com
du
l'Ar
faite
mor
et f
com
vais
pale
d'at